

Grenchner Tagblatt

abo + SCHULSCHLUSS IM BACHTELN

Am Schulschlussfest des Sonderpädagogischen Zentrums Bachtelen präsentieren die Kinder und Jugendlichen ihre Arbeiten

Das Sonderpädagogische Zentrum Bachtelen feiert traditionell am letzten Donnerstag vor den Sommerferien das Schulschlussfest, zu dem Eltern und Beistände eingeladen sind.

Oliver Menge

06.07.2023, 17.41 Uhr

abo + Exklusiv für Abonnenten



Fahnen derjenigen Schülerinnen und Schüler, die das Bachtelen jetzt verlassen.

Bild: Oliver Menge

Bereits beim Betreten des Geländes fallen die bunten Fahnen auf, welche diejenigen Schülerinnen und Schüler

im letzten Monat gestaltet haben, die das Bachtelen nun nach der obligatorischen Schulzeit verlassen.

«Die Gestaltung dieser individuellen Fahnen ist für die Schülerinnen und Schüler ein wichtiger Akt in ihrem letzten Monat bei uns», sagt Regula Aeberhard, Leiterin der Tagessonderschule. So sind auch die Fahnen ehemaliger Schüler ein gut gehüteter Schatz im Bachtelen, sie werden ebenfalls im Garten aufgestellt und anlässlich des Schulschlussfestes gezeigt.

In der Aula sind Arbeiten der älteren Kinder und Jugendlichen ausgestellt, welche im Lauf des Schuljahres entstanden sind: Handwerksarbeiten aus Holz und Stoff sowie künstlerische Werke, selbstgenähte Kleider und verzierte Gebrauchsgegenstände werden gezeigt. Besonders witzig: Ein Mobilé aus lauter kleinen Haien, die sich bei näherer Betrachtung als praktische kleine Taschen entpuppen.

An der Wand hängen Bilder, welche die Schüler gemalt haben. Der Comic-Stil ist hier besonders beliebt.

Die Klassenzimmer der Kleinen, von Kindergarten bis 2. Klasse, stehen für die Eltern offen. Auch hier werden Arbeiten gezeigt, an denen die Kinder das Jahr hindurch gearbeitet haben. Dazu erhalten die Erwachsenen Einblicke ins Lehrmaterial und können sich mit den Lehrpersonen und Betreuerinnen und Betreuern austauschen.

Zu sehen sind auch Videos und Fotoalben von Ausflügen und Lagern.

Zum Fest gehört selbstverständlich auch ein gemütliches Nachtessen an langen Tischen, bei dem der Austausch weiter gepflegt werden kann.

Mehr zum Thema

abo+ SONDERPÄDAGOGIK

Das Bachtelen in Grenchen wächst und wächst und muss sich deshalb neue Strukturen verpassen

Andreas Toggweiler · 29.06.2023



abo+ KINDERTAGESSTÄTTEN

Das Bachtelen übernimmt am 1. Januar drei Kinderkrippen in Grenchen

Andreas Toggweiler · 28.12.2022



Für Sie empfohlen

[Weitere Artikel >](#)